

Monsieur J.G. André Couvrette (51 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Grèce.

Monsieur Couvrette (baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf, 1952; LL.L., Université de Montréal, 1955; Relations internationales, Graduate School, Georgetown University, Washington D.C., 1955) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à l'étranger à Rome, à Lagos, et à Paris. Monsieur Couvrette a été nommé ambassadeur au Sénégal en 1974; ambassadeur au Liban en 1977; et ambassadeur en Suède en 1981. À Ottawa, il a occupé les postes de Directeur intérimaire, Direction des Affaires culturelles; Directeur des Affaires Afrique II; Directeur des Affaires du Moyen-Orient; Chef du Protocole; et Sous-secrétaire d'État adjoint. Il occupe actuellement les fonctions de Coordonnateur adjoint pour les secours d'urgence du Canada à la famine africaine. Il remplace Monsieur J. Touchette qui est rentré au Canada.

* * * *

Madame Louise Fréchette (38 ans), née à Montréal (Québec), est nommée Ambassadeur en Argentine avec accréditation auprès du Paraguay et de l'Uruguay.

Madame Fréchette [baccalauréat ès arts, Collège Basile-Moreau, 1966; Licence ès Lettres (Histoire), Université de Montréal, 1970; Certificat d'études européennes (Économie), Collège d'Europe, 1978] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1971. Elle a été affectée à l'étranger à Athènes et à la Mission permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies à Genève. En 1982, elle a été nommée Directeur-adjoint, Direction de la politique commerciale. Depuis 1983, elle est Directeur, Direction des relations politiques et économiques avec l'Europe de l'ouest I. Elle remplace Monsieur L.S. Clark, qui est rentré au Canada.

* * * *